

春

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

西初石小学校

「高校生が先生」

1月24日(水)、おおたかの森高校の高校生が、5年生に外国語の出前授業をしてくださいました。英語で司会をする姿や、グループ内で優しく声かけをしてくれる高校生の姿は、5年生にとってあこがれです。Can you~? や、Do you like ~? などと、話しかけながらパートナーを探すゲームを通して、いつもの授業とはまた違ったたくさんの笑顔が見られました。



中学校体験入学

2月15日(木)、6年生は、総合的な学習の時間の一環として、西初石中学校の新入生体験入学に行ってきました。実際に中学校の先生の授業を受けたり、部活動を見学させてもらったりして、4月からの生活を思い描くことができました。体育館では、生徒会が中心となって、西初石小学校について紹介してくれました。子ども達からは、「入りたい部活が決まった。」「もっと質問したい。」などという声が聞こえてきて、実りのある一日となりました。



スローガン

協力・安心・感謝

~あいさつは心をつなぐ初めの一步
Ever Growing Town 西初石~

西初石中学校

「職業人講話」

2月2日(金)には、1年生が「職業人講話」を実施しました。様々な職種の、たくさんの地域の方々に来校していただき、それぞれの職業について貴重な話を聞くことができました。生徒たちも真剣な眼差しで説明を聞いたり、しっかりとメモを取ったり、最後には質問をしたりと意欲的に学習に取り組むことができました。今後の進路選択に役立つ、有意義な時間になりました。



「森の葉保育園実習」

2月13日(火)から2月19日(月)にかけて、1年生が家庭科の授業で「保育園実習」を実施しました。学校から歩いて「森の葉保育園」に行きましたが、保育園に到着すると、園内に入る前から園児に手を振ってコミュニケーションを取る生徒もいました。実際に実習が始まると、園児と目線を合わせ、積極的に触れ合う様子が見られました。普段はなかなか体験することができない、とても貴重な経験をする事ができました。

